



Domingo, 05 de mayo de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc 📍 #AIDía Las @FFAAECUADOR continúan realizando acciones contundentes y permanentes a nivel nacional: #Manabí Aprehensión de 2 sujetos quienes tenían en su poder 3 armas de fuego y municiones. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc 📍 #SantaElena Aprehensión de 3 embarcaciones que transportaban 828 galones de combustible sin justificación. 📍 #Esmeraldas Decomiso de aproximadamente 1.000g de Sustancias Sujetas a Fiscalización, 1 balanza digital y 1 equipo de comunicación. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc 📍 ¡11,5 Toneladas de droga fueron incautadas durante operaciones militares en Galápagos! El avión C-130 de la @FuerzaAereaEc, transportó 11,5 toneladas de droga que ha sido incautada durante operaciones militares en los límites jurisdiccionales del mar en Galápagos... Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #InfoDefensa 📱 Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Más de 10 toneladas de droga incautada en Galápagos fue trasladada a Quito. Expreso Esta cifra, según detalló las Fuerzas Armadas, corresponde a decomisos que ha realizado el Bloque de Seguridad, conformado en conjunto con la Policía Nacional, durante el 2024. Ver más Nota Referente Primicias</p>
	<p>Policía Nacional liberó a una persona y detuvo a cuatro personas en Guayaquil. La Hora Tras labores investigativas y operativas ejecutadas en Guayaquil fueron detenidos cuatro personas, tres de ellos adolescentes. Según los indicios los aprehendidos serían integrantes de una organización terrorista. Ver más</p>

Domingo, 05 de mayo de 2024

	<p>Pablo Muentes fue dado de alta y regresó a La Roca. Expreso</p> <p>"La persona privada de libertad será trasladada de retorno al CPL Guayas N. 3 en coordinación con las Fuerzas Armadas, Policía Nacional y GEAP". Ver más Nota Referente Metro</p>
	<p>Ley de Seguridad Digital despierta rechazo del sector empresarial. El Mercurio</p> <p>De forma unánime, la Comisión de Seguridad Integral aprobó el 1 de mayo del 2024 el informe para segundo debate de la Ley de Seguridad Digital, que pasará a un último análisis en el pleno de la Asamblea Nacional, califican al proyecto como sobre-regulador y obstructor de la inversión en el sector; además que implica la creación de burocracia. Ver más</p>
	<p>Denuncias ayudan a eliminar la extorsión. El Herald</p> <p>Gracias a denuncias aplicadas por ciudadanos que no soportaron las amenazas y extorsiones, la policía logró detener a varias bandas que en su mayoría son parte de grupos delictivos. Los gendarmes recomiendan a los ciudadanos no acceder a préstamos de dinero "fácil" o con "intereses bajos", ya que es la "puerta" a la extorsión. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>##Manabí #BloqueDeSeguridad interceptó un vehículo con dos ocupantes que intentaron huir del control militar en el sector La Pila del cantón #Montecristi; en el registro se decomisó 3 armas de fuego y 11 municiones. Los aprehendidos fueron entregados a las autoridades competentes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Quito Se inicio el Ejercicio Resolute Sentinel 2024 con la participación de @FFAAECUADOR, delegación de @kentuckyguard y @Southcom, con el propósito de actualizar conocimientos en acuerdos de cooperación. Además participarán Brasil, Colombia, Perú y Chile de manera virtual. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Esmeraldas. El #BloqueDeSeguridad realiza operaciones militares de control y seguridad en #LasPalmas, #Tonsupa, #Atacames, #Muisne, #Same, #Sua y #Mompiche precautelando la seguridad ciudadana durante el feriado. #FFAAContigo Ver más</p>



Domingo, 05 de mayo de 2024

	<p>@FFAAECUADOR Mediante patrullajes fijos y móviles, el #BloqueDeSeguridad intensifica las operaciones militares en los sectores estratégicos del Estado y lugares más conflictivos de la provincia. Comprometidos con la Patria. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #BloqueDeSeguridad intensifica las operaciones militares en #Quito #Mejía y #Rumiñahui, con la finalidad de garantizar la seguridad ciudadana durante el feriado mediante patrullajes fijos y móviles en las terminales terrestres, ingresos y salidas de la ciudad. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Orellana La Escuela de Selva y Contrainsurgencia del Ejército, mediante un arduo entrenamiento, capacita al personal de cadetes especialistas de la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro en técnicas de navegación terrestre en selva. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Galápagos @FFAAECUADOR en coordinación con @Salud_Ec y @ECU911 realizaron Transporte Sanitario Aéreo de 2 pacientes; UN BEBE de 01 mes 18 días y 1 paciente de 68 años, quienes fueron trasladados de #SantaCruz a #SanCristóbal en helo 🚁 y posteriormente a #Guayaquil Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Cancillería de Ecuador reporta 46 emigrantes abandonados en una autopista de México. La Hora El Consulado de Ecuador en México confirmó que fueron abandonados en la autopista Minatitlán-Acayucan, Estado de Veracruz, México. Ver más Nota Referente El Telégrafo</p>
	<p>El volcán Sangay genera una explosión cada medio minuto. Primicias. En un informe, la entidad precisó que en las últimas 24 horas se han registrado 918 explosiones, lo que supone una media de algo más de 38 cada hora. Ver más</p>

Domingo, 05 de mayo de 2024



Gobierno legalizará el trabajo por horas vía decreto. La República

“El 14 de mayo tenemos la segunda reunión del Consejo Nacional de Sueldos y Salarios. En una pasada reunión desarrollada en el mes de enero coincidimos en que el país necesita más empleabilidad”, dijo Núñez. [Ver más](#)

Opinión



Justicia y paz. Nila Velázquez. El Universo

Un gran número de ciudadanos aprueba esas actividades y espera que contribuyan a erradicar la violencia y restablecer la paz, y que los culpables, al ser sometidos a la Función Judicial, sean sancionados con toda la fuerza de la ley. [Ver más](#)



Desempleo y migración. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

En lo que parece configurar un patético acto de hipocresía internacional, los gobiernos que integran el Grupo de Puebla, alineados con el socialismo del Siglo XXI, atizan el fuego del odio en el que pretenden arda Ecuador, tomando como pretexto lo ocurrido en la embajada de México en Quito. [Ver más](#)



Los exiliados. Enrique Ayala Mora. Primicias

Nuestra historia está llena de jefes de estado, ministros, políticos, militares, clérigos y dirigentes sociales forzados a salir del país e ir al exilio. Para la mayoría ha sido corto y han vuelto pronto. Pero otros tuvieron que vivir fuera largo tiempo o se quedaron sin regresar jamás. También hubo “autoexilios” de quienes querían escribir libremente o evitar ir presos por haber sido enjuiciados. [Ver más](#)



El embajador Michael Fitzpatrick se va de Ecuador. Editorial. El Universo

Aún no hay una fecha definida para que el embajador de Estados Unidos en Ecuador, Michael Fitzpatrick, deje sus funciones. Aunque el 2 de abril el Senado de ese país aprobó la solicitud que hizo el presidente Joe Biden en agosto del 2022 para cambiar de diplomático y se confirmó que lo reemplazará Arthur Brown, mientras se da la transición él se mantendrá en el cargo. [Ver más](#)



Domingo, 05 de mayo de 2024

Radio y Televisión



Armada del Ecuador incautó 11.5 toneladas de droga a 133 Km de la Isla San Cristobal 04-mayo-2024

Patrullajes lograron incautar droga en altamar, las cuales estaban siendo transportadas en lanchas rápidas. Ecuavisa

Este fin de semana, llegaron a Quito 11 toneladas y media de droga que fueron incautadas a 330 kilómetros de la isla San Cristóbal, en Galápagos. **Ecuavisa 04-05-2024**